



Comunicaciones de Guatemala anunció al Fantasma Figueroa como su nuevo técnico

Description

(Ciudad de Guatemala) El club de fútbol Comunicaciones, el más ganador de trofeos de Guatemala junto a Municipal, anunció hoy al chileno Marco Antonio “El Fantasma” Figueroa como nuevo técnico tras debacle del Apertura 2025.

En un mensaje en el perfil en la red social X del equipo blanco, la directiva informó que llegó a un acuerdo con el entrenador sudamericano, quien dirigió recientemente la selección nacional de Nicaragua y sustituirá aquí al argentino Iván Franco.

Los Cremas, siempre favoritos, para sorpresa de muchos, finalizaron en el sótano de la tabla del pasado torneo, con cinco triunfos, igual cantidad de empates y 12 descalabros.

Por los malos resultados en la primera vuelta, a inicios de octubre, prescindieron de los servicios del mexicano Roberto Hernández, quien tuvo un buen paso antes por Deportivo Malacateco.

Figueroa, hasta este miércoles secreto a voces, buscará sacar a los Escarlatas del pobre momento, con el que comprometen incluso la permanencia en la Liga Nacional.

Dirigió en los últimos casi cuatro años al once pinolero, pero hace dos días la federación del más universal de aquel país en un mensaje en las plataformas digitales le agradeció por la entrega, junto a su cuerpo de preparadores.

Su trabajo, profesionalismo y compromiso aportaron al crecimiento de nuestro fútbol y dejaron una huella importante en este proceso. Le deseamos el mayor de los éxitos en sus próximos desafíos, remarcó.

El chileno, según recordaron medios de prensa locales, ya tuvo un breve tránsito por Comunicaciones en 2001, cuando encabezó nueve duelos, en su primera experiencia luego de desempeñarse como jugador.

Los Albos, en medio de la incertidumbre, volvieron esta semana a los entrenamientos y en choque de preparación ganaron 3-1 en su estadio Cementos Progreso a AFF Guatemala de la Primera División.

La fanaticada capitalina espera que pronto Figueroa presente a los refuerzos, en especial el de los extranjeros que ocuparían los lugares del atacante mexicano Brayan Martínez y del extremo izquierdo, también de aquel territorio vecino, Juan Blanco.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026

www.elmaipo.cl